

MUÑOZ, Anibal

(Dossier: 2 Pág. – 4 artículos)



NOMBRE COMPLETO:

Anibal Muñoz

EDAD al momento de la detención o muerte:

PROFESION U OCUPACION:

FECHA de la detención o muerte:

28 de octubre de 2005

LUGAR de la detención o muerte:

Vancouver, Canada

ORGANISMO RESPONSABLE de la detención o muerte:

TIPO CASO de violación de derechos humanos:

HISTORIA PERSONAL Y POLITICA:

Militante del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR-Chile)

Recuerdo a a Anibal, dirigente del FPR, del campamento Nueva La Habana, yuntab de correriras del Melinka.

En Canadá, una vez en el exilio, participó en las tareas de apoyo a la Resistencia. Presentó muchas veces la película Campamento, donde el era uno de los protagonistas directos. Una de las primeras herramientas audiovisuales que se utilizó para presentar al MIR y su estrecha relacion con los pobres de la ciudad. Su voz y su guitarra siempre estuvo disponible para las activiades solidarias. Volvio a Chile legalmente, al par de dias lo tomo la CNI y le "insinuaron " despues de un tour vendado por Valparaiso que era mejor estar vivo..... pero en Canadá. Volvio a Vancouver.

Mis sentimientos estan junto a Cecilia y a los camaradas de ayer, de hoy y de siempre.

Julio Ravest

-----0-----

2 nov 2005

El comité de expresos políticos y torturados chilenos en Vancouver lamenta la perdida del compañero Anibal Muñoz ,un gran compañero militante del MIR ,los que lo conocimos podemos testificar de sus grandes cualidades humanas y de lider innatas que el poseía , Aníbal se inicio en la lucha popular mucho antes de la nueva la Habana, estuvo en el retorno durante el exilio , y siempre trabajo incansablemente en la solidaridad con Chile.

Nuestro mas sentido pésame a su familia.

El comité de expresos políticos y torturados chilenos en Vancouver

El comité de expresos políticos y torturados chilenos en Vancouver lamenta la pérdida del compañero Aníbal Muñoz ,un gran compañero militante del MIR ,los que lo conocimos podemos testificar de sus grandes cualidades humanas y de lider innatas que el poseía , Aníbal se inicio en la lucha popular mucho antes de la nueva la Habana, estuvo en el retorno durante el exilio , y siempre trabajo incansablemente en la solidaridad con Chile.

Nuestro mas sentido pésame a su familia

El comité de expresos políticos y torturados chilenos en Vancouver

-----0-----

Estimados Compañeros

Anibal Muñoz compañero del MIR murio de cancer al pulmon, el viernes 28 de Octubre a la 8:15 de la mañana en el Hospital Saint Paul de la ciudad de Vancouver, donde vivia desde hace unos 10 años a la fecha.

Anibal fue poblador de Nueva la Habana y segun entiendo trabajo en la periferia del MIR.

En el exilio trabajo en la solidaridad con nuestro pueblo, por muchos años.

En solidaridad
Gloria Diaz
desde Vancouver

-----0-----

Mucho me ha afectado... Con Aníbal Muñoz, trabajamos estrechamente.

De esa generación de pobladores que la lucha y la dignidad que en el MIR encontraron los encumbró a alturas impensadas para los de su origen en un país cruelmente segregador..

El tiempo transcurre y van quedando en el recuerdo muchos de esta generación que la nueva historia nacional aún no impide que sea finita.

Para Cecilia, sus hijos, para los suyos mi afecto

Ignacio



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:
<http://www.archivochile.com>
Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos

la envíe para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile y secundariamente de América Latina. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores, a quienes agradecemos poder publicar su trabajo. Deseamos que los contenidos y datos de documentos o autores, se presenten de la manera más correcta posible. Por ello, si detectas algún error en la información que facilitamos, no dudes en hacernos llegar tu [sugerencia / errata](#).

© CEME web productions 2003 -2009 

